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 On va encore penser que nous sommes d’indécrottables râleurs, mais que dit cet article de la vie 
municipale à Corbès.
Une visite du champ de mûriers a été organisée pour notre président d’Alès Agglo avec présentation
d’échantillons des objets réalisés par les vers à soie de la société Séricyne par Mme Clara Hardy.

Et vous, corbésiennes, corbésiens, avez-vous eu le plaisir de rencontrer la patronne de cette 
entreprise qui loue nos terres ? Avez-vous eu le plaisir de voir le produit final de cet élevage nourrit 
par les feuilles des futurs mûriers de Can Lepe ? Saviez-vous que deux espèces de mûriers avaient 
été plantées ?

M.Rivenq est ensuite allé voir le Jardin Clos et a « évoqué plusieurs pistes pour l’utilisation de cet 
espace qui mérite d’être le cadre de manifestations culturelles ou autres ». De possibles partenariats 
sont envisagés.

Et vous corbésiennes et corbésiens, vous a t-on demandé vos souhaits, vous a t-on proposé de 
participer à une réflexion qui reflète vos propres besoins ?

A l’opposé, la ville d’Anduze se propose de diffuser « un questionnaire pour recueillir l’avis des 
habitants » sur l’aménagement de la maison Bellot, ainsi qu’une visite des lieux pour instruire ce 
projet de réhabilitation.

Cet entre-soi qui de fait nous exclut est insupportable ! Avec cette gestion de la vie municipale, les 
corbésiennes et les corbésiens sont devenus étrangers à leur commune.


